



報道機関 各位

記者発表資料

令和3年1月8日（金）

問い合わせ先：教育総務課

課長：高木

担当：河下、宮澤、樋口

電話：829—1624

さいたま市教育委員会事務局職員の新型コロナウイルス感染について

さいたま市教育委員会事務局に勤務する職員がPCR検査の結果、新型コロナウイルス陽性と判明しましたのでお知らせいたします。

1 職員の概要

40代 男性 桶川市在住

生涯学習部 生涯学習総合センターに勤務

2 症状・経過

1月5日（火）通常勤務後、夜間に頭痛

1月6日（水）発熱（37.5度）が継続したため、医療機関を受診し、PCR検査を受検

1月8日（金）陽性と判明

※当該職員は、1月6日（水）以降、出勤しておりません。

※同居家族も、同日陽性と判明。

3 接触者等

- ・ 主な職務は内部管理業務のため1月4日（月）以降、市民との接触はありません。
- ・ 勤務中は常時マスクを着用しており、窓口に飛沫感染予防シートを設置するなど必要な感染予防策は講じていました。

4 職場としての対応

- ・ 現時点において、所属の職員に体調不良者はおりませんが、濃厚接触が疑われる職員2名については、自宅待機としました。
- ・ 職員の行動範囲を確認し、執務室等の消毒を実施しました。
- ・ 引き続き感染予防策を講じた上で、業務を継続いたします。